
FDP Neu-Isenburg

FDP BESUCHTE DAS NEU-ISENBURGER WEINFEST

27.08.2014



© www.fdp-neu-isenburg.de

Auch beim diesjährigen Weinfest in der Hugenottenstadt trafen sich Mitglieder und Freunde des FDP-Ortsverbandes zu einer geselligen Runde.

Treffpunkt war diesmal der Weinstand aus Bad Vöslau und die dargebotenen

Weinspezialität aus der österreichischen Partnerstadt wurden gebührend probiert und für gut befunden.

Bis spät in den Abend hinein saß man noch zusammen, unterhielt sich auch über Unpolitisches und versprach auch im kommenden Jahr dem Weinfest einen Besuch abzustatten.